
令和５年度 第２回帯広市民文化ホール運営審議会 議事概要 

 

開催日時  令和６年２月２６日（月）１８時３０分～２０時００分 

場  所  帯広市役所本庁舎１０階 第５Ｂ会議室 

出席委員  折笠委員、北野委員、関口委員、田本委員、千葉委員、富永委員、久富委員、

宮田委員、山本委員 ９名 

事 務 局  井上生涯学習部長、河瀬生涯学習文化室長、天池生涯学習文化課長、 

赤間係長、三浦主任補、関口係員 

 

【内容】 

１ 開 会 

２ 議 題 

（１）令和６年度からの帯広市民文化ホール駐車場について 

【説明】 

 ①現駐車場の概要②当初代替駐車場案について③当初代替駐車場案の再検討について 

 

【質疑応答】 

(委員) 

・ノルテパーク帯広駅前第１駐車場(以下「第１駐車場」)を見直した件について、選定す

る前にわかっていたことではないのか。 

(事務局) 

・代替駐車場案発表後にかなり混雑するのではと声を受け駐車場の管理会社と改めて精査

したところ、第１駐車場は特に混雑する可能性が高く文化ホール利用者のための駐車場と

して利用することは難しいということが判明したため、改善案を検討することとした。 

 

(委員) 

・ノルテパーク帯広駅前第２駐車場(以下「第２駐車場」)については大丈夫か。 

(事務局) 

・映画の封切りの際には込み合うことが予想される。その他に、今まで旧長崎屋に駐車し

ていた文化ホール以外の利用者の動向について予測が難しく、混雑することは想定される。 

・基本的には１年間の契約になるが、状況を見て扱いを変更する可能性がある。 

 

(委員) 

・街中でのイベントの際に、周辺の駐車場が非常に混雑している様子を例年見ている。イ

ベントが重なった場合に文化ホール利用者のための駐車場は確保されるのか不安に思って



いる。 

・12月の第九特別演奏会の際には現駐車場が 4階までしか使えないこともあり、駐車場が

混雑していたため開演を遅らせたことがあった。現時点でこれほど混雑しているので、来

年以降の駐車場について主催者側からも不安の声が多く出ていた。 

・市役所の駐車場は何台停められるのか。 

・資料に「年 10日以内は 100台以上」とあるがこれはどのような意味か。 

(事務局) 

・第九特別演奏会では 1,300 名程度の入場があったことから、混み合ったということもあ

るが、実際に見たところ、現駐車場は 1 階から 2 階に上がる場所が 1 カ所しかないため渋

滞が発生したものと考えられる。当初案の駐車場は分散していて分かりづらいということ

もあると思うが、一方で分散することで渋滞等の混雑を解消できるメリットがあると考え

ている。 

・市役所南側駐車場は 218台駐車できる。 

・平原まつり等のイベントの際には混雑が予想されるため、200 台以上の確保が難しい場

合があるので、そのような際には 100台以上は確保するという意味。 

 

(委員) 

・そもそも 200 台以上を確保する根拠としては長崎屋との当初の契約で 200 台としていた

からということでよろしいか。 

・実際は 200 台以上停めることができたので、今回台数を増やすという考えはなかったの

か。 

(事務局) 

・市が用意する駐車場は 200台に加えて市役所駐車場と考えている。 

・市が用意する駐車場を超える分については、これを機に、近隣の駐車場の利用や乗り合

わせ、公共交通機関の利用を促す必要があると考えている。 

 

(委員) 

・駐車場 200台は必ず確保できるという認識でよろしいか。 

(事務局) 

・証明が困難であり、絶対とは言えないが、管理会社との検討では概ね確保できるとの考

えである。 

 

(委員) 

・第１駐車場から変更になる駐車場は太陽ビルより遠くなるということはあるのか。 

(事務局) 



・現在、協議中のため、詳細についてはお答えすることはできない。 

(委員) 

・前回の審議会でも話したが、吹奏楽だと楽器があるほか、衣装等の荷物が多く、小学生

等の移動が困難になるため、今まで通りにいかない不便さを心配している。小規模の駐車

場で分散していても良いので近場で確保してもらいたい。 

 

(委員) 

・駐車場の無料時間についてなぜ 3 時間なのか。文化ホールの利用区分は午前 3 時間、午

後 4 時間、夜間 4 時間となっている。練習室等をよく使用させてもらっているが、1 時間

分駐車料金手出しになるのであれば他町村のほうが安いこともあり、そちらを利用したほ

うがいいという声も出ている。 

(事務局) 

・区分が 4 時間であることは承知している。帯広市と同規模の道内他市の類似施設では、

有料としており、無料時間についても３時間は他市と比較して短時間とは言えないものと

考えている。ホールを利用されている方には不便をかけるが、一方で一人でも多く駐車場

を利用してもらいたいとも考えている。 

 

(委員) 

・練習室利用をされている方が主催者用駐車場を使うと 47台では足りないという認識でよ

ろしいか。 

(事務局) 

・お見込みのとおり。 

 

(委員) 

・主催者用駐車場の 47台は大小ホールどのような振り分けになるのか。 

(事務局) 

・指定管理者とも検討しているが、現在と同様、半分ずつの利用を検討している。 

 

(委員) 

・現在新たな駐車場について交渉中とのことだが、4 月には間に合う段取りになっている

のか。 

(事務局) 

・状況は相手方に伝えているが、すぐに発表できる段階ではない。 

 

(委員) 



・来年度小ホールの利用を検討しているが、駐車場の件から、他町村のホール利用の選択

も考えているところ。利用が遠のくこともあるということを、意見としてお伝えしたい。 

・来場者としても入場料＋駐車料金と考えると値段が高くなってしまい、今までの駐車場

のイメージから、「行きたいけど駐車料金がかかるからやめようか」となってしまうことに

なる。イベント開始時間より、少し早く来る来場者もいるため、イベントの時間を考える

と 3 時間は超過すると思われる。主催者の立場としては、イベントの時間を短くする等、

駐車料金がかからないように工夫しようにも難しいため、会場を変えるという考えも出て

きてしまう。 

 

(委員) 

・旧長崎屋の新所有者とのやりとり、4 月からのイベント主催者に対する周知について、

観光バス駐車場の利活用について、答えられる範囲でお願いしたい。 

(事務局) 

・跡地の今後の動向について、所有者から公表されていない以上、こちらからお伝えする

ことはできない。 

・周知について、状況が確定していないため、時期などについて明言できない。大変申し

訳ないが、ご理解をお願いしたい。 

・現在の観光バス駐車場について、新年度は文化ホール用の方が少し広めとなる。観光バ

ス駐車場との間に柵を設置し、看板の設置などをする。バスについては 11台から 6台に減

るが、他の場所を利用するバスも多いということで、観光の所管課としては 6 台で問題な

いと聞いている。 

(委員) 

・旧長崎屋土地建物の新所有者が企業ということもあり、様々な事情があることは理解で

きるが、文化ホール駐車場に対する帯広市民の気持ちを伝えてほしい。 

 

(委員) 

・観光バス駐車場は例えば他市町村からバスで来た出演団体が停めてもいいものなのか。

それとも観光用のバスしか駐車できないのか。 

(事務局) 

・観光用のバス専用である。 

 

(委員) 

・周知について、4月から利用する主催者が、どこまで駐車場について把握しているのか。

また、現状を主催者から来場者に周知する際には主催者側が全て説明する必要があるのか、

もしくはこの状況を周知する手立てがあるのか。 



(事務局) 

・周知については、市と指定管理者が協力して進めていくところだが、現状４月以降の状

況が確定していないため、はっきりとした説明ができない状況。 

 

(委員) 

・6 月に小ホールを利用予定だが、プログラム等に駐車場の地図や駐車場料金について記

載する必要があると考えている。第２駐車場とＮＣ駅前パーキングについては決定という

ことでよろしいか。パンフレット等に掲示してもよろしいか。 

(事務局) 

２つの駐車場と契約する方向だが、正式には契約していない。契約が決定次第お示しした

い。 

(委員) 

・6 月のイベントだが、チケット販売が 1 カ月前以上になる。その前にチケットを印刷し

なければいけないので、印刷前に決定したものを示してもらいたい。 

・4 月にイベントを予定しているが、印刷物に駐車場の場所を示す予定であった。駐車場

の場所については記載しないほうがよいか。 

(事務局) 

記載について、現時点ではっきり言えるのは、市役所駐車場が使えるということである。 

(委員) 

・我々は審議会で話を聞けているが、その他の主催者の方は、報道されている内容で確定

したものと誤解している可能性がある。現段階でまだ駐車場が確定していないため、現在

の駐車場をあと数ヶ月だけ借りる等交渉することはできないのか。 

(事務局) 

・４月も借りることが可能かを所有者にお聞きしたところ、難しいとの回答を受けている。 

 

(委員) 

・第２駐車場やＮＣ駅前パーキングについて、入り口がわかりづらいと思われる。立て看

板のようなものを掲示する予定はあるか。 

(事務局) 

・提携先を掲示する看板があり、その中に文化ホールも記載される。市の所有している駐

車場ではないので、できる範囲での掲示を考えている。 

 

(委員) 

・相手方があることだとは思うが、駐車場が具体的に確定する時期を決めてもらいたい。 

(事務局) 



早急に交渉するということは、双方の共通認識であるが、交渉の決定時期までは今の時点

では明言できない。 

 

(委員) 

・主催者が異なる内容で周知を行うと、来場者が混乱すると思われる。現時点の駐車場に

ついて周知するための雛形を作ってもらいたい。 

(事務局) 

・指定管理者とも速やかに情報共有しながら検討していきたい。 

 

 

(２)その他 

【説明】 

令和 6 年度の設備改修に伴う大ホールの休館、近日公演予定の小ホールこけら落とし公演

について事務局から説明。 

 

 

３ 閉 会 


